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SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO a interrupção do programa
conhecido como Ciclofaixa em Ribeirão Preto, após 7 anos em atividade, conforme
amplamente noticiado nos meios de comunicação local;

CONSIDERANDO que tal programa representa um
importante espaço e alternativa para as famílias de nossa cidade, no que tange ao
acesso ao lazer e a prática do esporte, o que certamente contribui para a qualidade de
vida de nossos cidadãos;

CONSIDERANDO o clamor popular que tem envolvido
a matéria e que devido a interrupção da ciclofaixa, este Legislativo tem sido
procurado, para que como representantes dos interesses dos cidadãos de nossa cidade,
auxiliemos na reativação do projeto;

Por todos os relevantes motivos supra consignados que

apresentamos a este Legislativo, no exercício do seu dever constitucional, e como
f.":

representantes da população, a necessrdade de analisar e acompªnhar os
x?

procedimentos e alternativas, com o fim de trazer de volta para a ciêade este
]

importante projeto, através dos estudos e trabalhos de uma Comissão Tªinporária

especialmente criada para tal fim.
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Assim, REQUEREMOS na forma regirªental, a

constituição de COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS COM A FIN
N
IDADE
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“ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

DE ANALISAR ALTERNATIVAS PARA VIALIZAR A REATIVA ÃO DA

CICLOFAIXA EM RIBEIRÃO PRETO composta por 03 (três) Vereadores, nos

termos do Regimento interno Camera], tendo como Presidente, o Vereador que esse

subscreve, cujo prazo de funcionamento para apresentação do competente Relatório

final será de 120 (cento e vinte dias), prorrogáveis se necessário.

Sala das Sessões, 17 de janeiro de 2018.


